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平成２８年度第６回（第３３回） 

３市共同資源物処理施設整備地域連絡協議会  
日時：平成２８年９月１０日 PＭ６：３０～ 

場所：桜が丘市民会館    

出席者：別途(衛生組合作成議事録による) 

 

１． 序 

標題の通り平成２８年度第６回会議を開催した。 

 

２． 参考資料 

本日の会議には以下資料を使用した。 

◎(1)平成２８年度第６回（第３３回） 

３市共同資源物処理施設整備地域連絡協議会次第：H28.9.10 

  ×(2)懸案事項確認表（施設建設の部）：H28.9.10 

  ×(3)以下の発言内容に対しての質問表：H28.9.10 

  ×(4)環境大気中の｢総揮発有機化合物｣の調査・分析方法について：H28.9.10 

×(5)大気汚染防止法の規制対象となる揮発性有機化合物排出施設及び排出基準一覧表 

：H28.09.10× 

(6)(仮称)３市共同資源物処理施設工事提案図書作成条件書 

(7)(仮称)３市共同資源物処理施設生活環境影響調査書 

◎(8)要求・確認リスト、５月岡村部長の発言に対しての質問表 

光橋（No.1～No.8）、森口（No.9～No.10） 

 

３． 議事進行 

3.1.  提出資料の審議 有／無の処理について（森口） 

    今後数字の前に｢○｣印を符与する。 

 

3.2. 生活環境影響調査の意見書の処理（伊藤） 

   ８名から提出があり、その回答は９／末迄にまとめて報告する。 

   ホームページでアップする。（９月中）（衛生組合の） 

   ・説明は１０月次 Meeting時に実施する。 

 

3.3. 会長／副会長の改選 

(1) 本年１１月頃には契約の方向です。 

   将来的には建設／維持管理の方向の協議会となる。    伊藤 

(2) 基本的には本年７月提示の Scheduleで進んでいる。    片山 

とすると本協議会は来年の６月頃で継続。  

以前に 

提出 
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(3) 本会議の参加者の多くは本建設に賛成していないはず。 

この為このままプロジェクトを本当に進めて良いのですか？（坂本） 

  (4) 留意して戴く事とする。 

    ・会長：邑上様 

    ・副会長：光橋様、坂本様 

 

3.4. 業者からの見積もり関連（提案図書に対して） 

   各業者から適宜提供されており、 

各メーカーとヒヤリングをしながら調整中    片山 

   これより最終 Specを決定する。 

          価格を決定する。 

  メーカーが決定すれば価格を公表できる。 

 

3.5. 本事業は公共で実施すべきとの考え方で進めている。 

   公共側で出来ない処理は民間委託の実施を行なうのを原則としている。（片山） 

3.6. 当初に３市長が決定した時の過去の資料を開示して戴けませんか？（邑上／森口） 

3.7. ２(8)の項資料の審議 

(1) 2 項：平成１７年８月の会議で合意されたのか？ 

     存在するのであれば情報を開示して戴きたい。   要回答 

(2) 1～10項について内容の読み上げを行った。 

(3) 9 項、10 項：関連会議録の開示をお願いします。（森口） 要回答 

(4) 回答の基本的な考え方 

   ４団体が理解していると考えて戴きたい。（事務局） 

  （ただし No.4、No.6は小平市の考え方が入っているが、 

事務局としては承知しております。) 

 

3.8. そもそも論／建設の部の会議を分割に出来ないか（松本） 

一定期間その様な形で会議が出来ないか。 

提案したい → しない 

 

●１０月１５日 PM６：３０～ 次回 

 

サイン 

 


